
令和３年３月１０日 

保護者の皆様 
花小金井小学校           校長  長谷部 はるみ 

花小金井小学校保護者の会  委員長    鈴木 智里 

 

 

 

日時：令和３年３月１０日（水）９時３０分より  場所：Zoomにて開催 

 

＜校長先生（副校長先生）より＞ 

○ 6年生の社会科見学が緊急事態宣言の延長により中止になりました。お弁当の準備ありがとうございます。 

○ 6年生を送る会を実施しました。各学年が前もって撮影したビデオでお祝いをしました。卒業式も良い式にしたいです。 

○ 3 月末に学年最後の保護者会があります。前もって資料をスクールメールで配付し短時間で行いますので、よく読んでご参

加ください。 

○ 一年間おつかれさまでした。年度末アンケートのパトロールの結果、子どもたちの様子がとても残念に思いました。挨拶や

感謝を伝える大切さを、朝会でも子どもたちに話をしました。引き続き、気付いたことがあればお声をかけてください。 

 

＜委員長より＞ 

○ 年度末アンケート結果（配付資料）を近日中に HP にアップします。結果を受けてすぐに、校長先生から朝会で登下校のマ

ナーについて話をしてくださいました。また、学校の主要な廊下に各登下校コースの注意点などが入ったポスターを作成、

掲載していただきました。 

○ 小中学校共に卒業式、入学式への来賓参加は無くなりました。 

○ 一年間おつかれさまでした。行事の無い中でシステムを見直す濃い委員会になりました。今年度の経験をもとにこれからも

ご協力をお願いします。 

 

＜各係からの報告＞ 

● あんぱと 年度末アンケートの結果に基づいてパトロール時間変更し、立ち位置やパトロール方法に関する資料（配

付資料）を作成。110番のいえの地域マップも低学年にも見やすく変更しました。 

  6年生は保護者会で旗を回収します。一週間前に 6年クラス委員へメール連絡の依頼予定です。 

● 会計 【決算報告（配付資料）】 

  繰越金の内訳を項目に追加わかりやすくしました。あんぱとの旗は値上がりしたため予算額よりオーバーし 

  ています。行事がないことやペーパーレス化により事務費、印刷機維持費、インク代などが大幅に削減。 

 

＜あんぱと標語について（配付資料）＞ 

アンケートの結果を受け 4役で話し合い、学校とも相談して、子どもたちにも保護者にもわかりやすい標語を作りました。 

「はしらない かどでかくにん みぎひだり 2れつにならんで とうげこう」 

 

＜4月保護者会でのお仕事のお願い＞ 

来年度 1回目の保護者会でのお仕事についての説明。資料参考。 

 

＜引継ぎについて＞ 

・ 日程、場所共に未定。（新年度の授業時間の関係で未定。決まり次第お知らせ。） 

・ 書記 2名以上、会計、あんぱと 2名以上(110 番のいえ係含む)の出席。 

・ 文章で引き継ぐ。少しでもわかりやすくなるように、過去の文にも加筆。 

 

＜今年度のまとめ＞ 

・ 【規約改正】 

  委員会運営は、出席者の 3分の 2以上の賛同によって制定・改正することができる。 

  教職員の会費を 600 円から 400 円に変更。 

  規約改正時の採決方法についての明言を避ける。 

  緊急事態時の規約改正。役員が必要と認めた場合、委員会の 3分の 2以上の賛同によって 1 年限り。 

・ 花小を支える 5 つの団体についての説明文書を作成（配付資料） 

・ 「資料作成係」を委員内に設置 

・ パトロール用ビニール旗を昨年度より引き継いで 280本購入。全家庭に 1本配付できるように。 

・ 6 年生卒対について。事前にお知らせをして、1 回目の保護者会にて希望者と委員未経験者を集めて募集 

・ あんぱとパトロール時間の見直し 

第６回 保護者の会委員会報告 



・ 「保護者の会ご案内」文書を作成。会費を運営費としてみなさんにご負担をお願いする方針。また、ご賛同いただけない方

にもクラスのお手伝いの協力呼びかけ。6 年時には卒業式花代を徴収。委員選出時に立候補者がなくくじ引き等になった

場合のみ、その子での経験者が２度目の委員をやってもよい。その場合は他の子での委員経験として加算できる。 

 

次年度の保護者の会委員会は未定です。決まり次第お知らせします。 

４月の保護者会で、新年度の保護者の会委員の選出、お手伝いの分担決めを行いますのでよろしくお願いします。 


